



Vers un bon millésime

YVERDON-LES-BAINS

Passation aussi pour le Lions Club Azur de la Cité thermale.

Il était 21h04. A cet instant précis, la vieille pendule du Cercle d'Yverdon marquait la fin du règne de Martine Burger-Heim, présidente sortante, tout en annonçant celui de Rebecca Santini, nouvelle présidente du Lions Club Azur et fondée de pouvoir à la Banque cantonale

vaudoise. Sa nature exubérante, son regard lumineux, son rire franc et jovial promettent une année au bon millésime qu'elle veut axer sur la découverte des métiers d'art.

C'est l'intérêt d'appartenir à un club service: parcourir les univers variés dans lesquels chaque membre évolue tout en œuvrant ensemble à soutenir des projets philanthropiques tant au niveau local qu'international.

Pendant l'année écoulée et grâce à sa vente de basilic, le Lions Azur a aidé financièrement les jeunes athlètes de l'Association romande de lutte

suisse dans la pratique d'un sport qui valorise les notions pédagogiques de force, équilibre et fair-play. Soucieux de promouvoir aussi la langue française, le club a organisé La Dictée de Gala au château d'Yverdon. Cette soirée tout à la fois caritative, ludique, conviviale et sérieuse, qui entend devenir un rendez-vous annuel, a permis aux participants de se mesurer à la plus mythique des dictées, celle composée en 1857 par l'écrivain Prosper Mérimée. Le bénéfice de 10 000 francs a été versé à l'association Lire et Ecrire qui combat l'illettrisme jusqu'en terre vaudoise. • Com.



Martine Burger-Heim (à g.) passe la main à Rebecca Santini pour diriger le Lions Club Azur. DR